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Quelle stratégie nationale pour le déploiement à grande échelle de l’habitat inclusif ? Pour y
répondre, Denis Piveteau, Conseiller d’Etat, et Jacques Wolfrom, Président du Comité exécutif du
groupe Arcade, ont remis le 25 juin dernier au Premier Ministre le rapport commandé par ce dernier. 

  
  
  

Sur la base de 12 principaux freins identifiés au développement de cet habitat, les membres de la
mission, représentants du champs médico-social et du logement, ont formulé des propositions
concrètes : création d’une aide individuelle « à la vie partagée », personne morale garante du projet
et certification de ce dernier, prêt aidé spécifique pour financer l’investissement, planification
stratégique au sein des PLH et PDH, rôle renforcée de la CNSA … Autant de pistes
d’assouplissement et d’évolution des cadres techniques et juridiques déjà existants, de
solvabilisation des personnes et des projets et de mobilisations des acteurs sur les territoires. Reste
à voir comment le nouveau gouvernement s’en saisira dans les contextes post COVID et de création
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d’une cinquième branche de la sécurité sociale en faveur de l’autonomie. Consulter le rapport
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